

Rotary



Weekly Bulletin Vol.69 No.41 2024-2025 RI会長 ステファニーA. アーチック 泉大津ロータリークラブ (創立1956.5.4)

週報 第3292回

会長 渡辺 万寿 副会長 瀧谷 達
幹事 根尾 玲子 SAA 中田 広宣

例会場 ホテルレイクアルスターアルザ泉大津
TEL 0725-20-1121
例会日時 毎週金曜日12:30~13:30

事務局 〒595-0062 泉大津市田中町10-7 泉大津商工会議所3F
TEL.0725-21-9500 FAX.0725-21-9501

メールアドレス info@izumiotsu-rc.org
ホームページ http://izumiotsu-rc.org



今週の例会 (2025年5月30日) 第3292回

■ プログラム

卓話担当 西田 佳郎 会員
「職業と奉仕、そして思うこと」

■ 次週のプログラム

6月 6日 : クラブアッセンブリー
各奉仕部門担当理事

■ 今後の予定

・6月13日 : 卓話担当 小野寺 巧 会員

■ 祝誕生日

森田 真一郎(1日)

■ 今月のロータリーソング

我等の生業

今月の歌

茶つみ

夏も近づく	八十八夜
野にも山にも	若葉が茂る
あれに見えるは	茶つみじやないか
あかねだすきに	すげの笠

■ 先週の例会



会長の時間 渡辺 万寿 会長

ロータリー・アンとは、
所属する全ての会員はロータリアンと呼ばれ、「奉仕の理念」を広め、その価値を高めてゆくこと、そして、個人生活・職業生活・社会生活等、人生のすべての面で、「奉仕の理念」の研鑽と実践を行う人である、ということができます。 交流やボランティア活動を通じて視野を広げ、会員同士の友情や地域社会との絆を培っています。

4つのテスト

ロータリーの哲学を端的に表現し、職業奉仕の理念の実行に役立つものとして、「4つのテスト」と呼ばれる

行動基準がも設けられています。

このテストは、シカゴのロータリアンであり、後にロータリー創始50周年(1954-55)に、国際ロータリー会長を務めたハーバート J. テーラーが、1932年の世界大恐慌のときに考えたもので、商取引の公正さを測る尺度として、以後、多くのロータリアンに活用されてきました。 4つのテストは、今日のロータリーの基本理念の一つとなっており、ロータリー精神が簡潔かつ的確にまとめられています。そして日常の商取引・産業活動におけるロータリアンの自己評価のための指針となっています。

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか

ロータリアンの行動規範

ロータリアンは「超我の奉仕」をモットーとして、ロータリーの目的や4つのテストを基本理念とする価値観(奉仕、親睦、多様性、高潔性、リーダーシップ)を大切に行動しなければなりません。

1. 個人として、また事業において、高潔さと高い倫理基準をもって行動する。
2. 取引のすべてにおいて公正に努め、相手とその職業に対して尊重の念をもって接する。
3. 自分の職業スキルを生かして、若い人びとを導き、特別なニーズを抱える人びとを助け、地域社会や世界中の人びとの生活の質を高める。
4. ロータリーやほかのロータリアンの評判を落とすような言動は避ける。

☆ロータリーの歴史の中で、その拡大の記録は最も興味ある部分の一つであるが、その理想と活動の発展も順調に進んで来た。いつでも実践が、書かれた言葉に先んじた。奉仕がいろいろな形でなされた後で、いろいろな意味や含みを持つ「奉仕」という言葉が、ロータリーの計画書に書きこまれるようになった。相互利益と親睦のためにシカゴの街で集まった地域的なグループから始まって、ロータリーは今や国際的な視野に立ち、非の打ちどころのない崇高な目的を持つ組織にまで発展したのである。住民意識に関する限り、ほとんど死んだようになっていた数百もの小さな都市や町が、ロータリークラブを設立した後では新しい生命を

得たのであった。環境浄化運動が開始され、ボイスカウトが指導性を發揮し支持を受けるようになった。少年音楽隊が組織された。次第に衰えていた商業会議所が復活し、新しい会議所も発足した。少年達のためのキャンプ施設が設けられた。ロータリアン達は単なる提唱者に止まらず、しばしば自らが手足となって働いた。お金を寄付出来ない者は労力を提供した。小さな町のロータリアン達は、キャンプ場の建設の時には、よろず屋になって働いた。釘を打てる人なら誰でも大工になったし、薬屋や雑貨屋の主人が必要に応じて煉瓦職人や配管工になった。婦人たちはおいしい昼食を準備し、その結果“ロータリー・アン”というかわいらしい名前を頂戴した。こんなことは昔の納屋新築パーティーをよくやった時代以来、絶えて久しく無かつたことであった。

わがロータリーへの道 (抄録増補)

ポール・ハリス 著 抜粋

幹事報告

根尾 玲子 幹事

○本日皆様のメールボックスに、2024年11月16日(土)・17日(日)に実施されました、地区大会の記録を入れさせて頂いております。ご一読をどうぞよろしくお願い致します。

○泉大津ロータリークラブでは、来月6月からクールビズを実施することになりました。一応ジャケット着用ということになっておりますが、ノーネクタイでということになっております。皆様、ご留意下さいませ。

委員会報告

○地域社会奉仕委員会からの連絡です。6月1日(日)港湾美化啓発運動が行われますが、20名以上の参加表明いただきましてありがとうございました。又、詳細の案内は来週紙面にてお配りさせて頂きますので、よろしくお願ひ致します。

(櫻井 善章 社会奉仕委員長)

○本日メールボックスに、入会案内を入れさせて頂いておりますが、RIからの入会案内ではなくて、泉大津ロータリークラブ独自の入会案内です。ぜひとも今後増強する時に使って頂きたいと思います。因みにこれは西端会員増強・クラブ研修副委員長が作成してくれました。データは事務局にあります。

(松村 泰英 会員増強・クラブ研修委員長)

○先日の万博の二次会ご参加された方でお土産を忘れたという方おられましたら私の方に言って下さい。それから、二次会で会費を集めさせて頂きました。その中で残金でしたので、フードリボンの方へお渡しさせて頂きます。(西端 政博 会員)

■ ビジター

なし

■ 出席報告 会員数43名 出席免除1名

月日	出席数	欠席	補充	出席率
5/23	33名	10名	—	76.74%
5/9	37名	6名	1名	88.37%

■ メーカーアップ

榎本(5/15 ワールド大阪ロータリーEクラブ)

■ ニコニコ箱

- ・先日の大阪関西万博見学ご参加の皆様、お疲れ様でした。西端会員、本日は宜しく御願い致します(渡辺)
- ・家族例会楽しかったです。親睦委員長はじめ皆様、お世話になり有難うございました。西端会員、本日の卓話をよろしくお願ひします(根尾)
- ・本日卓話 西端様、よろしくお願ひします(中田)
- ・本日は西端会員、卓話宜しくお願ひ致します。それと家族例会 親睦委員会細川委員長様はじめ皆様、有難うございました(松内)
- ・渡辺会長、素敵なお品の御恵送ありがとうございました(深井)
- ・万博の家族例会、欠席申し訳ありません。細川委員長、ごめんなさい(川上)
- ・渡辺会長、万博ありがとうございました(森口)
- ・渡辺会長、細川委員長はじめ委員会の皆様、万博に家族例会 本当にお疲れさまでした。とても楽しかったです(植村)
- ・親睦活動委員会の皆様、楽しい大阪関西万博ありがとうございました。それから早退のおわびです(川端)
- ・家族例会ありがとうございました(寺田)
- ・家族例会楽しかったです。親睦委員の皆様、ありがとうございました(櫻井)

ニコニコ箱合計	38,000円
累計	842,500円

先週のプログラム



卓話担当 西端 政博 会員

本日、卓話を担当する西端です。

どうぞよろしくお願ひ致します。

今日の卓話は、次年度地区出向しますので、その話も良いかな…と思いましたが、それよりも、僕のチョットした趣味?と言うか息抜きに行くプライベート旅行のお話をさせて頂きたいと思います。

コロナになる前から仲の良い友達とグループで1年に1回ぐらいのペースで仕事の合間を縫って、海外旅行に弾丸で行ってたんですが、コロナで行けなくなってしまい家飲みばかりで旅行の思い出話に花が咲き、我慢の限界が来て、コロナが治った2023年夏位からリハビリがてら改めて海外に出かけるようになりました。

皆さんも旅行に行かれると思うのですが、行けば何かハプニングやトラブルが付き物だと思いませんか?今日は私が経験したハプニングや現地での美味しかった食事、そしてお役立ちチケット情報などをお話し頂きたいと思います。

2023年7月ソウル明洞

ソウルにはコロナ前から何度か行ってましたので、旅行中は特にハプニングも無く楽しく過ごせました。しかし、旅行前に家内が何か嫌な気がすると何度も言つていて、案の定、帰国後すぐコロナに感染し1ヵ月苦しんでました。

その間、度々、中先生にはお世話になったそうで、その節は大変ご迷惑をお掛けしました。

因みに4人で旅行に行ったのですが、コロナに感染したのは勿論、家内だけです。

食事ですが、韓国明洞では樽焼肉で店員のおばちゃんが途中まで焼き、途中から放置でしたがメチャメチャ美味しかったです。金額が1500円/人ぐらいで、メニューはお肉とパック御飯しかありません。次にエゴマ油の冷麺で冷麺が美味しいと言う店で、これまた日本では食べたことないタイプでメチャメチャ美味しかったです。あとはアワビ粥・サムゲタンや僕は食べれませんがカンジャンケジャンなど。韓国グルメを堪能しました。

お得情報として、中国大使館前の換金所のレートが一番良かったのが印象的です。

その他、帰りはソウル駅構内でチェックインと出国手続きが出来、バゲッジを預けられるので仁川空港まで手ぶらで行けます。

勿論、空港ではほぼ並ぶことなく出国できます。

ただ、ソウル駅で出国手続き出来るのは韓国系の航空会社を利用しないといけません。

この時、松村さんから飲みの誘いがありましたがあざりさせて頂きました。

2023年11月ハワイ

フライトは少し長かったですですが、旅行中は非常に楽しく穏やかに過ごせました。観光でカメハメハ大王像を見に行き、ドールのパイナップル園やパールハーバーにて戦争の内容を聞いたりと知らない事が聞けたのでいい勉強になりました。

フリータイムで僕はサーフィンしませんが、サーフボードロッカーに行き、バナナのソフトクリームを頂き、サーフィンはしませんのでワイキキビーチで海を眺めただけで満足しました。

次にグルメはやっぱり有名なウルフギヤングに行ってきました。当時、1ドル155円だったのでとにかく物価が高く、何を食べても何を買っても信じられない金額で夕食は2人で4万円が普通、アルコールを飲むと6万円程かかりました。決して飲み過ぎた訳ではないです。

肉が食べたくて他にファイヤーグリルって店にも行きましたが、甘いてりやきっぽい味付けに少し飽きました。後、テイクアウトでポキ丼を買ってホテルに帰りました。

た。因みに小さいのに2200円ぐらいです。
朝食は高々ホテルのパンケーキでこれまたビックリの8000円。
最後に驚いたのは空港で2人のハンバーガーセット7000円、逆に安く感じました。因みにバーガーキングです。

更に帰宅してからビックリ！まさかのスーツケースのカギを締め忘れておりバゲッジの中に「スーツケースのカギは必ず閉めて下さい」と書いた内容のお手紙が入っていました。

何か取り出して閉め忘れたんだと思います。(笑)

で、ハワイでも何故か松村さんからお電話いただきました。

2024年2月シンガポール
思い付きで行ったので何も予習しなかったのですが、観光はマーライオンとマリーナベイ。
食事はバシャコーヒーとラッフルズホテルのアフタヌーンティー目当てに行きました。
きらびやかな店内でバシャコーヒーは1杯1500円、完全に感覚がおかしくなってました。
次にラッフルズホテルのアフタヌーンティーが1人14000円程しました…
これにはビックリ。でも、日本から予約して行ったので引き帰す事は出来ず。後、カヤジャムの写真は有りませんが購入し家で食べたら美味しかったです。小さい瓶で1,500円位でした。
と、楽しく過ごしていましたが、ここで最大のピンチが…

夕飯で、シンガポール名物のサテ(焼鳥)を食べにホテルからタクシーに乗り、目的地に到着し、軽くお土産を購入して、猫のマスコットで記念撮影をしようしたら、僕のスマホが見当たらずタクシーに落としたかも！と思い、家内の携帯を借りてLINE電話しましたら、案の定、先程のタクシードライバーが電話に出てくれて、まさかの1時間後にスマホが帰ってきました。あの運転手は神でした。お礼にチップを払おうとしましたが、手持ちのお金が2ドル(1ドル110円シンガポールドル)200円程しかなく、それを渡したら失笑されました。僕も失笑です。

兎に角、メチャメチャ動搖しましたがスマホが戻って来たことが奇跡でした。
残念ながらこの時スマホが無いので写真は全くありません。

ここで注意ですが、携帯は首から掛けましょう。それと、深夜出発だったのですが、皆さんもご承知だと思いますが、深夜の関空は出国すると飲食店やラウンジも閉まっており、自販機は売切れ、何か軽食を持って行くのが良いと思います。

シンガポールでも植物園に居てる際、松村さんから飲みの誘い電話がありましたがあがお断りしました。

2024年10月に韓国へ行くチャンスあったのですが僕は祭りの為行けず、家内は母親を連れて友達と再びソウルへ…僕はお留守番で猫のお世話をしました。

可愛いですよねえ～僕は恐らく軽い猫アレルギーみたいですがw

2025年1月バリ島

この日は夜出発だったので新年の理事会は欠席させて頂きました。渡辺会長スマセンでした。で、これもいつもながら思い付きの旅行でビザ取得もギリギリでした。本来、大使館サイトからビザ申請すると5000円程ですが、慌てていたため、訳の分からぬサイトで申請したのでビザ取得に32000円もかかってしまいました。

挙句、家内が取得したビザは内容がメチャクチャで何度も連絡し、前日に取得できました。

皆さん、余裕をもってビザ申請して下さい。

食事はインドネシア料理がメインかと思いきや、インド料理が主流でした。

物価は日本と同じぐらいですが、スパやマッサージは劇的に安かったです。

路上マッサージは700円(30分)で、もっと安い所もありましたが余りにも安すぎて怖くて入れませんでした。到着して直ぐに行った高級スパは2人揃って4時間半50000円でした。良かったんですが、こんな事なら出国前に植村先輩にもっと聞いておけば良かったと

後悔しました。

観光はライステラス、ゴアガジャ等有名なところを回り、ビーチで夕陽を眺め楽しい時間を過ごし、最後はディスパで締めました。

因みにこの時も車の移動中に松村さんから電話がありました。

最後の夕食は、ホテルの近くにヨーロッパ人がたくさん居てるお店見つけたので入ったのですが、インドネシア料理とは掛け離れてました。

後、お得情報として、バリは使えないカードが多くてVISAカード持参がお勧めです。

僕のAMEXカードは使えるところが少なく無力でした。

最後に余談ですがソウル・ハワイ・シンガポール・バリ何処に行っててもここ一番大事な時にいつも松村さんから飲みの誘いの電話があり、現実に何度も引き戻されました。

松村さんいつもスミマセン。

以上、僕と家内のノロケ話に耳を傾けてご清聴頂きありがとうございました。

ロータリーの目的

ロータリーの目的は、意義ある事業の基盤として奉仕の理想を奨励し、これを育むことにある。

具体的には、次の各項を奨励することにある。

第 1 知り合いを広めることによつて奉仕の機会とすること。

第 2 職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事はすべて価値あるものと認識し、社会に奉仕する機会としてロータリアン各自の職業を高潔なものにすること。

第 3 ロータリアン一人一人が、個人として、また事業および社会生活において、日々、奉仕の理念を実践すること。

第 4 奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネットワークを通じて、国際理解、親善、平和を推進すること。

四つのテスト

=言動はこれに照らしてから=

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか